

### **Begründung:**

Im Jugend- und Sozialausschuss sind 3 Sitze für beratende Mitglieder vorgesehen. Hierfür wird jeweils ein/e VertreterIn aus dem Gemeindefrat der Kindertagesstätten benannt sowie 2 aus dem Jugendbereich. Derzeit ist einer dieser beiden Sitze mit Frau Kurzik vom Regionalen Umweltzentrum e.V. besetzt. Der zweite Sitz war vorgesehen für den Sprecher des Arbeitskreises Kinder- und Jugendarbeit. Der bisherige Sprecher, Herr Christian Jakobs, war aber auch gleichzeitig bis Juni 2004 Ratsmitglied. Somit blieb der Platz bislang unbesetzt. Inzwischen haben aber Neuwahlen für den Jugendsprecher des Arbeitskreises Kinder- und Jugendarbeit stattgefunden. Der Arbeitskreis beantragt daher, den neu gewählten Jugendsprecher, Herrn Florian Janssen, als beratendes Mitglied in den Jugendausschuss zu berufen gem. § 53 NGO i. V. m. § 13 Abs. 2 des Gesetzes zur Ausführung des Kinder- und Jugendhilfegesetzes.

Da aus Sicht der Verwaltung dagegen keine Bedenken bestehen, sollte so verfahren werden.